



西藤島小だより



☆学校教育目標

「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和7年11月7日

第30号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

足羽山へ行きました。（1年生：生活・図工）

10月31日、1年生が、生活・図工の学習で足羽山へ行きました。自然史博物館で動物とふれあったり展示を見たりしました。昼食後はお面づくりにチャレンジしました。当日はあいにくの雨で、予定していた木の実拾いや動物園の遊具で遊ぶことなどはできなかったのですが、楽しい時間を過ごすことができたようです。



藤島中学校区 学校交流会 (なないろ・あおぞら)

藤島中学校区の中学校・小学校の特別支援学級の子どもたちが、10月27日にAOSSAとハピリンで交流会をしました。

当日は、スマイルバスで福井駅前に行った子どもたち。駅前の恐竜のモニュメントのところで記念写真を撮ったり、セーレンプラネットで素晴らしい映像に感動したりしました。また、お昼ご飯やふれあいの時間を通して、他の学校の友達とも仲良く交流できました。



にこにこ遊び、楽しんでいます。

異学年交流の場として、にこにこ遊びの時間を楽しんでいます。写真は、10月29日の活動の様子です。



指導主事訪問日、たくさんほめていただきました。

11月5日は、今年2回目の指導主事訪問日でした。

福井市教育委員会から教育委員様と指導主事様をお迎えし、また、近隣の学校・園からも参観の先生方が来校され、子どもたちの授業の様子を見てくださいました。

園の先生方からは、「(話し合いをしながら授業が進む様子を見て) 今的小学校の授業は、こんなふうにするのですね。びっくりしました。」と言われ、教育委員様からは「たくさんの子どもたちが、自分の意見をもって、その意見を言いたいという意欲をもって授業に臨んでいることがすばらしい」と言われました。指導主事様には、授業後の教員の研修会にご参加いただき、アドバイスとともにたくさんのお褒めの言葉もいただきました。

「子どもたちが主語（主役）の学校」=真の学び手を育てていくために、これからも教職員で力を合わせて日々の授業に取り組んでいきたいと考えています。

